

TENIS DE MESA

ORIGENES

ORIGEN E HISTORIA

A comienzos del siglo XX en Inglaterra se empieza a practicar la actividad bajo el nombre de Ping Pong. En el año 1926 se da la primera competencia oficial en la ciudad de Londres. Actualmente encontramos entre los torneos más importantes la Copa "Swathling" por equipos masculinos y la "Corbillon" en la categoría femenina.

Desde el principio la disciplina estuvo íntimamente relacionada con su "padre", el Tenis. El señor Wingfield, en 1874, lo puso en práctica cuando las condiciones del tiempo no les permitían el juego al aire libre.

Dos décadas más tarde el señor Gibbes confeccionó una pelota de un material llamado celuloide que producía un ruido característico al rebotar (de aquí surge la inspiración para el nombre del juego). Uno de sus amigos, ni lento ni perezoso, le pidió el permiso para patentarlo y de ahí en adelante se comenzó a desarrollar en Inglaterra.

Con gran participación de los turistas rápidamente la actividad se extendió hacia toda Europa y Estados Unidos. Fue de esta forma que en 1913 pasó a Japón y China. El primer campeonato mundial se dio en 1932 en la capital francesa.

Ya instalado en algunas partes del mundo se empezaron a realizar los campeonatos de Ping Pong a la noche y los de Tenis a la tarde, siendo muchas veces la misma persona el ganador.

